

Ressort: Auto/Motor

Bericht: Mercedes und Porsche arbeiten an neuen E-Autos

Stuttgart, 22.10.2014, 14:12 Uhr

GDN - Mercedes und Porsche arbeiten offenbar an neuen Elektroautos. Beide Marken planen Limousinen, deren Batterien mehr als 400 Kilometer Reichweite garantieren, berichtet das "Manager Magazin" in seiner neuesten Ausgabe.

Sie reagierten damit auf den Erfolg des kalifornischen Neulings Tesla mit seinem Model S. Der Elektro-Porsche solle eine Art kleinere Version des Viertürers Panamera werden, heißt es in Stuttgart. Das Auto werde indes nicht vor 2018 auf den Markt kommen. Mercedes plane ein mit E- oder S-Klasse vergleichbares Elektromobil, heißt es in Konzernkreisen. Der Vorstand habe über das Projekt zwar noch nicht endgültig entschieden, Konzernchef Dieter Zetsche treibe es aber vehement voran, berichtet das Wirtschaftsmagazin weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43223/bericht-mercedes-und-porsche-arbeiten-an-neuen-e-autos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com